

C'est récurrent mais est-ce une fatalité ? quand l'Algérie gagne au Football, la France est à feu... La France gagne la Coupe du Monde, les Champs Elysées sont envahis et pas un incident. L'Algérie se qualifie pour une demie finale de Coupe d'Afrique des Nations (CAN) et c'est le drame. A chaque fois, ce sont des débordements, des voitures brûlées, des magasins pillés et aujourd'hui des morts car un chauffard inconscient a perdu le contrôle de son véhicule, fonçant sur une famille ! Cela s'est passé dans le quartier de la Mosson à Montpellier. La mère de famille était à pied avec son bébé d'un an et sa fille de 17 ans. Le bébé est polytraumatisé alors que la jeune fille présente plusieurs fractures. Quant à la mère, elle est décédée sur le coup après le choc. A quoi faudra-t-il s'attendre si l'Algérie gagne sa demie finale contre le Nigéria et si l'équipe remporte la finale de la CAN ? La France devra-t-elle encore payé le prix fort de ces supporters qui manifestement ne respectent rien ?

**Pascal Gaymard**

## Partager :

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)

Prénom ou nom complet

Email

En continuant, vous acceptez la politique de confidentialité